

リモコンの電池からリフォームまでおうちのことなら「おかでん」にご相談ください。

OKADEN SINBUN

3 No.139
2018.March

3月7日（水）に、パナソニック創業100周年を迎えます。



日経電子版より

2月24日、25日の土曜日、日曜日は『パナソニック創業100周年』にちなみましたパナソニックフェアにお越しいただきまして、誠にありがとうございました。🎵
少し寒さもやわらぎ両日ともにおだやかな天気に恵まれ、何よりでした。普段、来場記念品はおかでんスタツ

フ全員でアイデアを出し合ってみなさんに喜んでもらえるようなものを考えますが、今回はとにかく100周年ということで、それにちなんだ『ナショナル坊や120秒ロングマフラータオル』でした。



4月の7日（土）8日（日）には、毎年恒例、高槻のライティング社、円形食堂で合同展示会を行います。いつもたくさんのお客様に遊びに来ていただいている『円形食堂』での合同展示会ですが、施設の老朽化に伴い近いうちに展示会などの催しができなくなるという情報もチラホラと入ってきております。高槻店のお

客さまには本当に長年の間合同展示会といえどココ！という場所であっただけに残念でなりません。しかし、今回はまだ無事に開催できることになりました。

是非、今回もたくさんのみなさまに足を運んでいただければと思います。

今年は寒くなったのが少し早く、寒さも緩んだのも少し早かったので、展示会当日の桜はどうなるかな〜という感じですが、満開に咲き誇っていることを願って当日を迎えたいと思います。

皆さん、是非あそびにきてください。ね。

大展示会へ行こう!

パナソニック
ライティングデバイス社
元円形食堂 (JR 摂津富田駅前)

4月7日(土)8日(日)

両日共 AM10:00~PM5:00





高槻店
中村 郁恵

村上重本店ホームページより

本来杉玉は日本酒の造り酒屋などの軒先に緑の杉玉を吊します。

これは「搾りを始めました」という意味で、新酒が出来たことを知らせるものです。

当店では初代村上重右衛門が醤油、味噌、などの製造販売を営んでいた名残りとして店の玄関飾りとして使用しています。



一月・二月と本当に寒い日が続ききましたね。梅の開花も少し遅れましたが、日ごとに春めいてくるのがとても楽しみです。

ぽかぽかと陽だまりが心地いいです。

先日の新聞で「杉玉」(杉の葉で作った玉)が木屋町通の漬物屋さんの入口に吊り下がっています。

杉玉は本来醸造業を営んでいる店が吊るのですが、先代が酒屋だったので、その名残で杉玉を吊るされているそうです。見たことがないので、足を運んでみたいと思います。

ところで、「南天玉」はご存知でしょうか？ほとんどが岐阜県で作られているのですが、商売をされている方に好まれます。何かかは吊るしている間に赤い実がだんだん黒くなっ

ていくのを、赤字から黒字になって行く様子に重ねて好まれているそうです。

日本に伝わる伝統は興味一杯です。何かありましたら是非教えていただければ嬉しいです。

では、『あいうえお論語』より「ふ」をご紹介します。

「故きを温ねて新しきを知る、以て師と為るべし。」

【読み】ふるきをたずねてあたらしきをしる。もってしとなるべし

【解釈】過去の事や先人の話を学び習熟することから今の新しい価値を見出して学ぶことよって初めて人に教えることが出来るのです。

人に教えると言う事は自分が色んな事を習得していないと出来ないことです。ね。

つくづく一生勉強ですね。



楽天トラベル～岐阜県郡上八幡を紹介したページより

郡上の名産品の一つ、南天を丸くした南天玉は、酒屋前に吊るされる杉玉を似せて作られたもの。南天は「難を転じる」といういわれもあり、郡上では多くの店の入り口に南天玉が吊るされています。

京都のスヌメ

宝鏡寺（人形寺）

高槻店・金林店長

寒い日が続きましたが、ようやく暖かくなって来ました。1月号以来の登場です。皆さん元気にしておられましたか？

高槻店では、今年も引き続き毎月『耳の検査訪問』をしています。

テレビのポリウムを大きくしなると聞こえづらいな…と思われる方は、気兼ねなくご相談ください。

今回の『京都のスヌメ』は宝鏡寺について紹介します。

別名「人形の寺」の名称で有名な「宝鏡寺」。

京都市上京区にある宝鏡寺は、応安年中（1368〜75）に建福尼寺（けんぷくじ）の住職であった華林宮恵厳（かりのみやえこん）禅尼が開山した寺院です。

ご本尊には、膝の上に宝鏡を持った珍しい聖観世音菩薩をおまつりして頂いて。この聖観世音菩薩は、伊勢の二見が浦で魚網にかかったもので、その時、宝鏡が光り輝いたことに驚いた人々によって、朝廷へと献上されたと伝えられています。

後に建福尼寺に安置され、その際に名前を「宝鏡寺」と改められました。寛永21（1644）年に後水尾天

皇の皇女・久厳理昌禅尼（くごんりしょうぜんに）が入寺され、再び歴代天皇の皇女が住職を務める尼門跡寺院となりました。明和元（1764）年には「百々御所（どこのしよ）」という御所号を賜りました。

昭和32（1957）年の秋から始まった人形展で宝鏡寺伝来のお人形などを一般公開するようになり、またその頃から人形供養も承るようになったことから、「人形の寺」と呼ばれるようになりました。孝明天皇ご遺愛の人形をはじめ、皇族ゆかりの由緒ある人形が数多く保存されています。

宝鏡寺に保存されている人形は、毎年春と秋に開催される人形展で一般公開しています。人形展には、毎回テーマが設けられ、京人形を中心に各地でつくられた新旧人形の名品や、豪華な人形の展示がされています。

毎年秋には人形供養祭が営まれます。境内に建てられた人形塚には、人形と人形制作に関わった人達の供養塔の意味が込められていて、法要の後には、島原太夫による舞や和楽器の演奏が奉納されます。

人形塚をよく見てみると、モチーフとして刻まれた御所人形が両手で「宝鏡」を抱きかかえていることがわかります。

◇春の人形展 3月1日〜4月3日
歴代の皇女に贈られた人形の他にも、たくさん見どころがあります。

幕末公武合体のため將軍徳川家茂に嫁いだ皇女和宮は、幼少の頃に宝鏡寺で過ごし、遊んだとされる鶴亀の庭や、絵巻物などのご所用品が伝わっています。また狩野派や円山派による壁画や襖絵などもあり、ゆくりと鑑賞することができます。

人形展では、「立雛」「古今雛」「有職雛」などの雛人形や歴史を感じさせる人形が展示されます。

京人形の歴史に触れに訪れてみてはいかがでしょうか。

アクセス

・京都駅より市バス9号系統「堀川寺ノ内」バス停下車 徒歩1分

・三条京阪駅・阪急烏丸駅より市バス12号系統「堀川寺ノ内」バス停下車 徒歩1分

・京都市営地下鉄「今出川駅」・鞍馬口駅 下車 徒歩15分



撰津店
ちか
岡本千華

みなさんこんにちは！撰津店
外回り担当の千華です♪
1月末から2月初旬にかけて
本当に寒かったですね〜🐼
さてさて今回は我が家のドラ
ム式洗濯機が突然故障して買
い替えたお話をご紹介したい
と思います。
それは1月2日の朝のことで
した。お正月休みでゆっくり
していたところ、突然悲劇が
起こりました。
我が家のドラムの洗濯機が壊

れてしまいました。
購入して6年目で、ちょっと
早すぎない？とっていました
たが、長男はサッカー、次男
は保育園と毎日大量の衣類を
洗ってくれていたもので、仕方
がないかなあと思いました。
また、我が家ではカビを予防
するのとふわっと仕上がるの
でタオル類はすべて乾燥機に
かけていましたが、ちよいちよ
い湿ったままで乾燥がストッ
プしてしまうということがあ

り、そのたびに主人（編集長
の長男トシヒロ）に修理して
もらって使えていたのですが、
去年の秋頃から乾燥が出来ず
に困っていました。
本当は基板を取り換えれば修
理できたのですが、パナソ
ニックのサービスセンターも
さすがにおやすみです。
『え〜この大量の洗濯もの
どうする〜』と焦っていたと
ころ、お店にドラム式洗濯機
が展示していたことを思い出
しました。
結婚してから11年間、ドラム
式洗濯機だけを使って来まし
たが、洗濯してすぐに干せな
い時に、洗濯機の中でイヤな
匂いが発生したり、洗濯物を
干しても半乾きのイヤ〜な匂
いが残ったりと気になってい
ました。
また乾燥の時にドラム内の機

械のような特有の匂いがタオ
ルに付いてしまったり、乾燥
するのにとても時間がかかっ
たり乾かなかつたりで、ドラ
ム式洗濯機の欠点もお客様同
様に感じていました。
『今度買い換える時は縦型に
しようかな〜？』とも考えて
いたのですが、お店に展示し
てあったのがドラム式洗濯機
しかなかったので、選択の余
地なく新しいドラム式洗濯機
が我が家にやってきました。
小学校5年生の息子が搬入を
応援してくれ、無事に設置完
了しました。
ドラム式洗濯機に良いイメー
ジが無かったのですが、この
洗濯機にして本当に良かつ
た〜☆☆☆
もう他の洗濯機は使えな
い!!
この洗濯機スゴイー!♪



この洗濯機のおかげで毎日の洗濯が楽しくなりました☆☆

☆

何がそんなにすごいのか？を

ご紹介したいと思います！

①液体洗剤と柔軟剤をあらかじめ入れておくと、洗濯物の

量に応じて自動で洗剤を入れ

てくれますよ！

モチロン好みに応じて洗剤は

少なめ、柔軟剤は多めなど設

定できます。

どうしても目分量で入れてし

まいがちになり、柔軟剤が多

すぎてタオルがくすんだりし

ていましたが、その心配もな

くなりましたよ！

毎回洗剤を計って入れなくて

よくなるってこんなに楽チ

ン！なんだと感動ですよ！

②おうちクリーニングコース

がとっても優れていて、以前使っ

ていた洗濯機に比べて、セー

ターがふんわりしなやかに仕

上がって本当に満足ですよ！

③温水洗浄コースが付いてい

るので、息子がサッカーでド

ロドロにできた靴下も、浸

け置きなしでキレイに汚れが

落ちていきます。またツーン

とクサイ臭いもしっかり取れ

ているんですよ！

④朝時間が無くてバタバタし

ているときに一番のストレス

だった洗濯時間の長さが従来

のドラム式洗濯機より断然短

くなりましたよ！

しかも短くなっているのに、

すすぎもキチンと出来ていて

半乾きの臭いがありません！

(当たり前ですが…)

⑤乾燥も早く乾き、ふんわり

と仕上がり、気になるドラム

の機械のような匂いが全くあ

りません！

⑥毛布コースで毛布を洗う

と、以前の洗濯機では繊維が

寝てしまってた風合いもよくあ

りませんでした。この洗濯

機で洗うと大きなかさばる毛

布でもスッキリすずげていて

ふわふわに仕上がります。

本当にこのドラム式洗濯機良

かったです！

そろそろ洗濯機を買い換えよ

うとお考えの方は是非！この

ドラム式洗濯機を選んでくだ

さい☆☆☆☆

3月からエアコンお掃除点検

を再開いたします☆

この寒い冬に大活躍していた

エアコンもボチボチお掃除が

必要になってきてるかと思っ

ます。

順番に声をかけさせて頂いて

予約を取らせて頂きますので

またお会いできる日を楽しみ

にしていますね！

お問い合わせが増えています！

最近、防犯カメラの問い合わせがかなり多くなっております。それぞれ個人の防犯意識が高くなったことに加え、防犯カメラ自体がお手軽に設置できるようになり、しかも画質がメッチャきれいなんです！

ハードディスクに録画され、古いデータから自動で上書きされていくので、メンテナンスの手間もかかりません。

テレビにも接続できるので別でモニターも必要ありませんよ。





出典：allabout.co.jp

レンジで簡単！ホワイトソース

いざというときに役に立ちます！保存版

材料（4人分）

- バター・・・30g
- 小麦粉・・・30g
- 牛乳・・・2カップ
- コンソメ・・・適量



岡本友美

冬になると食べたくなるホワイトシチューやグラタン。けれど、ホワイトソースを作るのがめんどくさかったり、シトルトやソースの元も、いざという時に無いという事がありませんよね。

そんな時に家にある材料でパッと作れちゃうのです。材料はたったの4つ！

まずは牛乳を40度にあたたためコースで温めます。あたためコースが無い方はレンジで様子を見ながら加熱します。そして耐熱ボウルにバターと小麦粉を入れレンジで600W約1分。

（溶け始めてフクフクしたら扉開けて混ぜて下さい。すぐに焦げてしまいます）バターが溶けるので小麦粉とよく混ぜます。

混ぜたところに少しずつ、温めた牛乳を入れながらよく混

ぜます。

しっかり混ぜ合わさったら、もう一度レンジで600W約7分。

1分ごとに扉を開けて、よく混ぜます。

残り2分ほどになるとすぐに膨らんでくるので耐熱ボウルから溢れないようにこまめに扉を開けて混ぜます。

お好みのかたさになったら、味を見ながら顆粒コンソメを入れて出来上がり！

余ったホワイトソースはラップでぴっちり止めて冷凍保存もできます。

これならダメになる事もフライパンを洗う手間もなくワンポウルで出来るので簡単です！ぜひ、お試し下さいね！



18才と81才の違い

摂津店

真野きよ子



笑点の名回答より

- *恋に溺れるのが18才
- *風田に溺れるのが81才
- *道路で暴走するのが18才
- *道路を逆走するのが81才
- *心がもろいのが18才
- *骨がもろいのが81才
- *偏差値が気になるのが18才
- *血圧、血糖値が気になるのが81才
- *まだ何も知らない18才
- *もう何も覚えてない81才
- *東京オリンピックに出たいと思うのが18才
- *東京オリンピックまで生きたいと思うのが81才
- *自分探しをしている18才
- *皆が自分を探している81才

81才にはまだまだ遠く、なるほどと笑みが浮かぶ18才は自分が歩んだ道を振り返り重ねてみる81才の私です

みなさんの18才はいつでしたか？



今月はプチリフォームを2件ご紹介します！

まずは、摂津市にお住いのHさま宅の浴室扉のドアノブ交換です。



浴室扉のドアノブ付近の戸先のラッチ（引っ掛かり）が凹んだままになり、扉がきっちり閉まらないということでご相談頂きました。ドアノブの交換の際には「レバーハンドル」をオススメさせて頂いていただいています。その理由は荷物を持つている状態でも扉を開けやすく、お年を召されて握力が弱くなっても指一本で開けられるという利点があります。しかし、

残念ながら今回はレバーハンドルでは適合するものが無く、まったく同様のドアノブ（握り玉仕様）の交換となりました。



約37年お使用の浴室の扉で、一度もドアノブを交換したことが無かった為、浴室の湿気がドアノブ内部の金属を腐食させ、簡単に取はずすことが出来ず、電動工具を使用し力技で取り外しましたが、なんとか無事に交換する事が出来ました。作業時間：約1時間 目安費用：約1万円

高槻市にお住いのKさま宅の浴室扉の取替えです。



扉のしまりが悪くなり、完全には閉まらない状態で、入浴の際にも扉が少し開いた状態で、この冬はとても寒い状態で入浴されていました。

片開き扉をご希望されていましたが、同じ片開き扉へのお取替えでは、扉の枠から取替えが必要になり、浴室内のタイルをカットし、扉を取り替えた後に枠廻りのタイルの補修が必要となります。その為、1日ではお取替えが終わらせることが出来ず、入浴にご不便

をきたす事から、1日でお取替えが完了し、その日から入浴が可能になる「リフォーム折戸」をオススメいたしました。

これは元々の扉枠に新たな扉の枠をかぶせて設置する為、取り外す工事が不要なので短時間で施工が可能となります。おうちの扉枠に合わせたオーダー品になりますが、何よりもお風呂に入れない日がないというのがうれしいですね。

作業時間：約3〜4時間 目安費用：約7万円



今回は耳寄りな情報を

お届けいたします。

今回はどこのご家庭にもあるリモコンについてご紹介したいと思います。

いまやリビングには家電製品のリモコンが2つや3つあるのが当たり前になってきましたね。

わが家を見渡すと…

テレビ・DVD・LED照明のリモコンがあります…が！

毎日使うリモコンを落としてし

まったり、踏んでしまったり、電池

を替えるときにツメを割ってしまっ

たり…、はたまた子ども達に分解

されてしまったら。

そんな過酷な環境におかれたリモ

コン達はなかなか正常な状態では

いられません。

お客様のうちでもよく見かける

のが、リモコン裏の電池フタのツ

メが折れてしまい、止まらなくなっ

て、セロテープが貼られる…。

わかります。我が家でもそんなリ

モコンばかりでした…

他にも…



普段使わないボタンが隠されてい

るフタも取れてしまい、そのまま

しかし…

実は、電池フタだけ買えるんで

す…

お使いのリモコンの本体品番から、



摂津店

岡本麻理

お調べできますのでお気軽にご相談ください。

当店でお買い上げいただきました商品であれば、いつ頃購入いただいたか教えていただければ、お調べすることもできます。

我が家もようやくセロテープ補修から解放されて気持ち晴ればれです。プチ耳より情報でした。



お知らせ

摂津店・浦添がインフルエンザA型にかかり、残念ながら今月の記事がなくなりました。来月号には登場する予定ですので、『あの人の記事最近見ないけど…』とご心配いただいているみなさま!安心してください! 「生きてますよ!(本人談)」



Facebook 始めてました
いいね! お待ちしています♪
オカモト電化 検索